

# Angabe der Matratzenhöhe

Bis zum Sommer 2023 wurde die Höhe unserer Matratzen von *einer* Naht des Bezuges zur *anderen* gemessen – „Steghöhe“ – und gegenüber den Kundinnen u. Kunden so angegeben.

**Ab Herbst 2023 wird ZUSÄTZLICH die in der Mitte der Matratze gemessene Höhe – „Liegehöhe“ – angegeben.**

Warum?

Unsere schichtweise aufgebauten Naturfasermatratzen sind im Neuzustand aufgrund der bauschigen Vliese leicht nach oben gewölbt – und daher in der Mitte einige Zentimeter höher als am Rand, also beim Steg des Bezuges.

Die zusätzliche Angabe der „Liegehöhe“ ist vor allem wichtig, wenn **zwei ungleiche Matratzen** für **ein Doppelbett** gekauft werden sollen, z. B. eine Wolke von Eden Premium und eine Himmlische Wolke Premium. In solchen Fällen kann der Höhenunterschied der beiden Matratzen ausschlaggebend für den Kauf bzw. Nichtkauf sein.

Auch bei unseren Naturlatexmatratzen wird nun zusätzlich die „Liegehöhe“ angegeben (auch wenn diese aufgrund des Materials kaum von der „Steghöhe“ abweicht).

## Matratzenhöhe am Beispiel Himmlische Wolke Premium

